
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 21/03/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno ventuno del mese di Marzo si è adunato, in seduta 

ordinaria su determinazione del Presidente del 25.02.2022 per trattare e deliberare sul 

seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione, presso i 

locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente Teresi Fabio, assistito, in qualità di Segretario, 

dall’Esperto Amm.vo Dott.ssa Ciaperoni Patrizia. 

Procedutosi alle ore 9,53 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa,  Di Gesù Simona, Figuccia Marco e 

Palazzo Daniele. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

 

Si dà atto che alle ore 9.54 entra il Cons. Aiello. 

 

Il Presidente Teresi, ringrazia il Funzionario La Rizza di avere accolto l’invito di 

partecipare alla seduta, e dice che il Consiglio ha dei dubbi per quanto riguarda il 

Regolamento per la disciplina dei servizi a pagamento resi dalla Polizia Municipale 

in favore di terzi,  e chiarisce che le questioni sollevate sono alcune nel principio ed 

altre nel dettaglio. 

 

Il Funzionario La Rizza, ringrazia e dice che è suo dovere dare chiarimenti in 

merito. 

 

Il Presidente Teresi, con l'assenso del Consiglio, nomina i Conss. Altadonna, 

Cavaliere e Palazzo nel Collegio degli Scrutatori. 

 

Il Consiglio approva. 

 

Il Presidente Teresi pone in votazione per voto palese il prelievo del punto 75 

dell’O.d.g. avente ad oggetto: Parere “Regolamento per la disciplina dei servizi a 

pagamento resi dalla Polizia Municipale in favore di terzi” prot. 

Areg/2022/141876/Scs del 23.02.2022. 

 

Il Consiglio approva. 

 

Si dà atto che alle ore 9.55 entra il Cons. Stabile. 

 

Il Presidente Teresi, chiede ai Consiglieri se vogliono chiedere qualcosa al 

Funzionario Sig. La Rizza. 

 

Il Cons. Altadonna, dà per scontato che il principio generale è un’ottima idea se ci si 

trovasse in una condizione di pianta organica completa ma la cittadinanza percepisce 



che non si riesce a coprire l’ordinario. Dichiara di avere fatto un conto 

approssimativo, un Vigile Urbano dovrebbe lavorare per esempio 7 ore, poi vi è un 

numero di ore di stacco obbligatorio per legge, quindi lui si chiede se un Vigile che fa 

7 ore di servizio, e il minuto dopo inizia quello a pagamento, poi deve fare di nuovo 

le ore di servizio. Desidera essere informato in merito a ciò. Dando per scontato 

l’insufficienza di pianta organica, si chiede se il Regolamento può essere approvato o 

se si deve attuare solo in condizioni di pianta organica al completo.  

 

Si dà atto che alle ore 9.58 entra il Cons. Lo Sardo. 

 

Il Funzionario La Rizza risponde, sgombrando il campo da equivoci, che per tre 

volte la Polizia Municipale ha presentato Regolamenti in tal senso, infatti è obbligata 

per legge e già è fuori legge da cinque anni, ma il Regolamento viene sempre 

bocciato regolarmente. Se un cittadino ha necessità di usufruire di un servizio da 

parte di un Vigile Urbano il Comune lo deve dare, e la tariffa è fissata dal Consiglio 

Comunale, il Comune deve farsi pagare almeno quanto lui stesso paga il lavoro dei 

vigili urbani da contratto. 

I Vigili sono 950 circa, dovrebbero essere oltre 1800. Loro non sono come gli altri 

Corpi che dopo i 50 anni non vanno più in servizio esterno. L’età media è 57 anni e i 

più giovani sono part- time e comunque sono pure sui 50 anni. L’ Amat ha chiesto di 

fare servizio sugli autobus per i portoghesi, ma il Comune non essendoci tariffe ha 

detto di no, l’unico servizio che lo Stato ha permesso di svolgere con i privati è la 

scorta di trasporti eccezionali.  

 

Il Presidente Teresi, chiede quali sono i servizi a pagamento. 

 

Si dà atto che alle ore 10,15 esce il Cons. Stabile. 

 

Il Funzionario La Rizza, risponde che sono quelli stabiliti dall’Amministrazione 

Comunale; a Palermo c’è una fioritura di troupe cinematografiche, il Comune 

potrebbe dire che offre il servizio e in cambio del servizio la troupe sistema 

un’aiuola. Fino a quando non c’è un Regolamento non si può fare. 

 

Si dà atto che alle ore 10,20 entra il Cons. Stabile. 

 

Il Presidente Teresi, chiede come si farebbe se se ci fosse servizio a pagamento  

 

Il Funzionario La Rizza, risponde che  i part- time che non lavorano lunedì e 

venerdì, lavorerebbero in quei giorni se li paga il privato. 

 

Si dà atto che alle ore 10,23 escono ii Conss. Cavaliere, Lo Sardo e Palazzo. 

 

Si dà atto che alle ore 10,27 esce il Cons. Figuccia. 

 

Il Cons. Aiello, ringrazia funzionario La Rizza di essere presente, e chiede se il 

Comando ha obbligo di mandare i Vigili urbani se in città si organizza una gara 

ciclistica che viene regolarmente autorizzata. 



  

Si dà atto che alle ore 10,29 entra il Cons. Lo Sardo. 

 

Il Funzionario La Rizza, risponde che dipende dall’importanza della manifestazione 

e dalla volontà del Comune. 

 

Si dà atto che alle ore 10,37 esce il Cons. Stabile.  

 

Il Presidente Teresi, afferma che il Regolamento deve esserci come nelle grandi città 

d’Italia, sarà poi il Consiglio Comunale a entrare nello specifico e a decidere le tariffe 

e quant’altro. 

 

Il Presidente Teresi, sospende la seduta per 10 minuti. 

 

Alla ripresa dei lavori alle ore 11.27, Il Presidente Teresi procede all’appello 

nominale e risulta presente solo il Consigliere Lo Sardo. 

 

Il Presidente Teresi constatata la mancanza del numero legale rinvia la seduta di 

un’ora. 

 

Procedutosi alle ore 12,41 all’appello nominale, risulta presente solo il Cons. Lo 

Sardo. 

 

Il Presidente Lo Sardo constatata la mancanza del numero legale rinvia la 

seduta all’ indomani. 

     

   

 

            Il Segretario                                                          Il Presidente 

          Esperto Amm.vo                                                  Lo Sardo F. Umberto  

  Dott.ssa  Ciaperoni Patrizia 
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